



Nova et accurata Tabula Hispaniae: Praecipuis Urbis, Vestitu, Insignibus, et Antiquitatibus exornata



Ámbito geográfico: Península Ibérica
Materia: Mapas generales
Fecha: 1638, 1623
Autor(es): per N. Johannis Visscher.
Lugar de publicación: Código desconocido
Escala: Escala [ca. 1:3.000.000].
Lengua: Latín
Otras lenguas: No hay más lenguas
Coordenadas: (W 10°11'00" - E 4°52'00" / N 44°07'00" - N 34°59'00")
Descripción física: 1 mapa: color: 45 x 55,5 cm, en una hoja de 49 x 58 cm
Datos de publicación: [s.n.], [Amsterdam], [1638]
Signatura: 13-E-9

Notas

Grabado en cobre de la península Ibérica. Realizado por Nicholas Visscher hacia 1638. Este mapa fue publicado por primera vez en 1623 por N. Johannis Visscher. Las primeras ediciones de 1623 y 1633 incorporan el año en la cartela, y este ejemplar carece de fecha explícita. Visscher fue el iniciador de una saga de cartógrafos, aprendiz de Hondius y encargado de la ornamentación de los mapas de éste, seguirá la tradición iniciada de orlar algunos de sus mapas con vistas de ciudades, generalmente extraídas del "Civitas Orbis Terrarum", así como de personajes populares de las regiones representadas. Alrededor del mapa se encuentran las siguientes vistas: Pons Segovia, Madrid, Sevilla, Lixbona, Valladolid, Turris Herculis, S. Adriani M., Granata, Toledo, Monast. S. Laurent in Escurial, Fundatun a Philipp. II Hisp. Reg., Barcelona, Burgos y Algibe. En los laterales aparecen personajes femeninos y masculinos, todos ataviados con trajes de la época. Entre las vistas y los personajes hay escudos de los diferentes reinos de España y, en el centro del margen superior, el escudo real. El título aparece enmarcado en cornucopia en el ángulo superior derecho del mapa y, en el ángulo inferior izquierdo, figuran las escalas gráficas en leguas hispanas y millas alemanas. Marco doble graduado en latitud y longitud. Meridiano origen en la isla de El Hierro (Islas Canarias). Relieve por montes de perfil y sombreado. Planimetría con las ciudades representadas por conjuntos de edificaciones según su importancia. Divisiones administrativas delimitadas por color. La hidrografía representa la red principal, con denominación de los ríos más importantes. La costa aparece realzada con un fino rayado horizontal. En el mar, un barco de la época y una rosa de los vientos con flor de lis indica el norte. Abundante toponimia en español y latín. Rotulación en letra romanilla e itálica